



## Eine Begeisterung

Installation der offenen Werkstatt  
der Schule der Phantasie Gräfelting

Im kleinen Waldstück kann der Betrachter auf von uns gestalteten Hockern mit allen Sinnen verweilen und den Wald belauschen. Das Auge wird vielen kleinen Waldwesen begegnen, die dicht am Boden wohnen und die wir vorher in allen Kursen aus Ton gefertigt haben. Die genaue Beobachtung öffnet den Blick. In einem den Raum begrenzenden großen Kreis haben wir auf Bambus kleine „Wächter“ gesetzt, die die guten Geister beschützen und den Ort bezeichnen. Die Installation setzt den Schlusspunkt des virtuellen Pfades durch das Gelände.

## Behütetes Gemüse

Eine Landartaktion der Jugendwerkstatt  
mit selbst gebauten Hüten.

25 Jahre

Sich  
mit beiden Händen  
ein Bild  
von der Welt  
machen



## Wald- Wiesen- und Wassergeister

Ein Film als virtueller Pfad

Alle Schule der Phantasiekinder und Jugendliche haben mehrere Orte des Seidlhofes mit Aktionen bespielt, die wir gefilmt haben. Diese „Miniaturen“ sind während der Ausstellung im Seminarhaus zu sehen. Es entsteht ein buntes Kaleidoskop unserer verschiedenen Geisterbegegnungen, die der Betrachter bei der Begehung der Ausstellung über die Internetseite [www.einebegeisterung.de](http://www.einebegeisterung.de) virtuell erlebt. Mit weißen Masken tauchen wir ein in die unsichtbare Geisterwelt.

Idee und Konzept: Lilli Plodeck, Ulli Görg und Sylvia Endres  
[www.schulederphantasie-graefelfing.de](http://www.schulederphantasie-graefelfing.de)

